

**Betreff:**

AW: Antrag auf Einführung einer permanenten Zone 30 von Mehrzweckhalle bis zum Markplatz

**Von:** Ralf Hübner FW-Hetlingen

**Gesendet:** Dienstag, 5. Februar 2019 19:39

**An:** Bornholdt <bornholdt@amt-gums.de>

**Cc:** Michael Michael Rahn

**Betreff:** Antrag auf Einführung einer permanenten Zone 30 von Mehrzweckhalle bis zum Markplatz

Guten Abend Frau Bornholdt,

nachstehenden Antrag übersende ich Ihnen im Namen der FW-Fraktion für die TO des kommenden BA

Viele Grüße

Ralf Hübner

Im Namen der FW-Fraktion stelle ich folgenden Antrag:

Der Bauausschuss und die Gemeindevertretung mögen beschließen:

Die Einrichtung einer permanenten Zone 30 von der Mehrzweckhalle (Cranz) bis zum Marktplatz (Achter de Kark)

**Begründung:**

Vor der Mehrzweckhalle ist derzeit eine zeitlich begrenzte Zone 30 eingerichtet. Da sowohl in der Mehrzweckhalle, auf dem angrenzenden Sportplatz und in den anderen gemeindlichen Gebäuden zahlreiche Veranstaltungen stattfinden, die die derzeitige zeitliche Limitierung überschreiten, ist es aus Sicherheitsgründung angebracht, die Zone 30 zeitunabhängig zu einzurichten. Am Wochenende finden viele Spiele der erfolgreichen Fußballabteilung statt, die von zahlreichen auswärtigen Gästen besucht werden. Auch die Mehrzweckhalle wird von zahlreichen Sportgruppen am Wochenende intensiv genutzt. Da sich auch die Freizeitanlagen nebst Basketballkorb an der Mehrzweckhalle befinden, sind dort sehr häufig spielende Kinder aktiv, die es zu schützen gilt.

Um hier Gefahrenpotentiale zu reduzieren, ist es daher sinnvoll, hier eine permanente Zone 30 einzurichten.

Um den Verkehrslärm und die Geschwindigkeit der Fahrzeuge im Dorfkern deutlich zu senken und die Sicherheit für unsere Kinder zu erhöhen, die Schule und Kindergarten besuchen, beantragen wir, weiterhin die Zone 30 von der Mehrzweckhalle bis zur Hetlinger Kirche -Einmündung Achter de Kark - zu erweitern.

Der Marktplatz in Hetlingen wird von verschiedenen Marktanbietern zu unterschiedlichen Zeiten in der Woche genutzt. So bieten morgens der Bäcker und zeitweise abends ein Markthändler seine Waren an. Der Marschtreff hat an verschiedenen Tagen in der Woche geöffnet. Die Bürger von Hetlingen nutzen diese Angebote vor Ort einzukaufen sehr intensiv, Kinder und Jugendliche ebenfalls. Da festzustellen ist, dass gerade am Marktplatz häufig viel zu schnell gefahren wird, ist es aus unserer Sicht sinnvoll, auch hier eine Zone 30 einzurichten. Da nun wenige Meter die beiden 30er-Zonen trennen würden, beantragen wir, den ganzen Bereich als Zone 30 auszuweisen.

Wir wollen mit dieser Maßnahme erreichen, dass im Ortskern von Hetlingen, der stark von Familien mit Kindern und Rentnern, zahlreichen Fahrradfahrern genutzt wird , deutlich langsamer gefahren wird. Wir reduzieren die Geruchsbelästigung durch die Autoabgase, reduzieren den Lärm und erhöhen die Verkehrssicherheit.

Wir bitten um Beratung und Beschluss.

Danke

Viele Grüße von der FW-Fraktion

Ralf Hübner